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Zitat von hattrick 

Der Trikotverkauf würde sicherlich boomen bei einer Rückkehr. Verstehe nicht warum
man sich so gegen Pino wehrt. Dass er nicht viel verdienen wird, wird ihm klar sein. Als
Führungsspieler wäre er für die jungen Spieler auf jeden Fall viel wert.

Ja so ein Umbro teil mit Pinola hinten drauf hätte schon was.
Und gerade er als Führungsspieler wäre mmn auch sehr wichtig denn momentan haben wir
keinen mehr und nur mit den jungen gehts nicht.
Außer man hofft auf Brecko 
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